



AMLO respalda a Mariana: “es una mujer exitosa”

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio el visto bueno a la candidatura de Mariana Rodríguez a la presidencia municipal de Monterrey.

En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, López Obrador consideró a la esposa del gobernador de Nuevo León, Samuel García, como una mujer exitosa que goza de las simpatías de los jóvenes y de la clase media.

“No hay nada que lo impida, ella es ciudadana; de conformi-

dad con la Constitución tenemos el derecho de votar y ser votados, todos podemos participar, no hay ningún obstáculo legal.

“Hasta podría decir que es una mujer exitosa, lo ha demostrado, tiene simpatías de sectores de clase media y de jóvenes, como otros aspirantes. Afortunadamente están siendo postulados muy buenos ciudadanos, porque la gente, los mexicanos, están muy politizados”, destacó.

El fin de semana, la *influencer* se registró como precandidata a la alcaldía de Monterrey por Mo-

vimiento Ciudadano y se dijo “lista” para seguir transformando la capital de Nuevo León.

Acompañada por su esposo, el gobernador Samuel García Sepúlveda, así como decenas de militantes y simpatizantes, además de sus compadres, Luis Donaldo Colosio y Marilú García, Rodríguez Cantú llegó a las instalaciones del Comité Directivo estatal del partido naranja.

El tema llegó ayer a Palacio Nacional. El Presidente dijo que en las próximas elecciones los ciudadanos deben fijarse en tres

puntos para elegir por quién votar: el programa que propone, la honestidad del candidato y, por último, el partido que lo impulsa.

“Qué tan consecuente hasido, si realmente se ha ceñido, se ha ajustado a su declaración de principios y a su programa de acción en su historia... la gente está muy despierta y muy consciente, es algo excepcional, produce mucha satisfacción el cambio de mentalidad que ha habido con la revolución de las conciencias”, sostuvo López Obrador en su conferencia mañanera. —